
AL SINDACO 
AL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
ALL’ASSESSORE DI COMPETENZA 
 
OGGETTO: INTERROGAZIONE ATTRAVERSAMENTO VIA BRUNO LOSI 
 
 
Rilevato che recentemente una studentessa è stata travolta sulle strisce pedonali da un’auto mentre alle 13,15 si 
accingeva, come ad altri 800 ragazzi, ad attraversare via B.Losi al termine delle lezioni al Meucci-Cattaneo 
 
Ritenuto che tale situazione a rischio incolumità per chi attraversa dirigendosi su Peruzzi si ripete da anni in quel tratto 
di strada che ospita le scuole, piscine e periodicamente grandi manifestazioni commerciali e politiche 
 
Ricordando che nel lontano 1995 presentai una mozione votata all’unanimità dal Consiglio Comunale nella quale 
veniva richiesto di mettere in progetto la realizzazione di un sottopasso ciclabile-pedonale illuminato tra la zona 
scolastica-sportiva di via B.Losi con Via Peruzzi 
 
Stante che tale impegno venne messo nel poliennale degli investimenti, ma poi negli anni non FU più riconfermato nei 
progetti delle Giunte succedutesi ed a tutt’oggi non c’è traccia di questa opera PUR approvata dal Consiglio Comunale 
nel preventivo degli investimenti 
 
Considerato che spesso nessun vigile è in servizio all’uscita delle scuole in questo punto di attraversamento e che il 
sincronismo dei semafori lascia a metà dell’attraversamento centinaia di ragazzi 
 
Preso atto che il sottopasso ciclabile pedonale realizzato davanti le scuole medie Fassi invece evita bene tale criticità 
 
CHIEDO 
 
Che intenzioni ha la Giunta per porre fine a tale criticità che mette in pericolo gli studenti e crea problemi alla viabilità 
di attraversamento? 
Che fine ha fatto l’atto di approvazione della mia proposta di sottopasso votata dal Consiglio Comunale nel 1995, che 
dovrebbe essere vincolante per l’azione della Giunta? Non verrà tenuta ancora in nessun conto? 
Cordialmente 
 
Dott.ssa Lorena Borsari 
Capogruppo consiliare INDIPENDENTE 


